

A graphic featuring large, bold, black-outlined characters '赤' (red) and '星' (star). The character '赤' is on the left, and the character '星' is on the right, partially cut off. Between them are four five-pointed stars of varying sizes, all rendered in black against a white background.

THE SEKISEI (RED STAR/ROTE STERN)

編集 共産主義者同盟 (DER BUND DER KOMMUNISTEN)

発行所 **蜂起社** 東京都江東区大島3-9-25 / TEL 03-5626-8262
(関西支社) 大阪市北区菅栄町10-10 岸本ビル / TEL 06-6357-6975
発行人 南 安明 〈振替〉00120-2-1512 蜂起社・南安明

[View all posts by admin](#) | [View all posts in category](#)

月刊

2月 2004年 (通卷374号) No.32

本号300円（毎月1日発行）

年間購読料 1部3000円(送料別)
(送料) 密封1000円 開封800円

- ① STOP! イラク派兵
 - ② 燃やせ! 反戦の炎
 - ③ 派兵反対闘争／三里塚／全世界を
変革し獲得するために
 - ④ 山谷／越年・越冬／全協集会

お知らせ 次号は3月10日発行です。



1. 18日雇全協総決起集会の後山谷を席巻した300人のデモ



1.25自衛隊のイラク派兵反対集会(東京・日比谷野音)に約6千人結集

STOP! イラク派兵

止めよう！参戦 終わらせよう！占領

STOP！自衛隊のイラク派兵－参戦 END！イラク・パレスチナ－全地域での占領

いつの時代も、戦争にかわれば国家に対して中立的な立場など存在しなかつた。戦争支持か戦争反対か一人一人がどちらかを選ばねばならない。反戦の声を挙げず沈黙し派兵の既成実化に傍観して戦争に駆り立てられていったかつての過ちを再び繰り返してはならない。反戦の立場を賣き時流に抗う反逆者たれ！いま世界は、アメリカ、ブッシュ政権による「テロ」との戦い」を名分（偽りの口実）にした戦争の脅威にさらされている。全世界の労働者人民は、この戦争とグローバリゼーション、とう二つの脅威に立ち向かい、「究極の危険の影におひま

国籍企業)の利益のために、それは、アメリカとの同盟関係の下に世界のどこへも軍事展開できる(戦争できる)国にしていくという、國家戦略がある。今回のイラク派兵は、紛れもなく、その初のモデルケース、具体化として位置付けられて いるのだ。

自衛隊のイラク派兵は、
①アメリカの石油強奪のための侵略戦争に加担し、その分け前にあるからこそ意図した參戦である。②占領軍の一員になり米軍などとの「占領支援」を行い、③海外派兵や、武力行使を禁じた憲法違反は明らかである。

軍自衛が認めてはいる。いつ
ク民衆にとっては、自衛隊
が米英などと同様に占領軍
の一員であることに変わり
はない。自衛隊がやつてい
ることは、「復興支援」など
ではなく米軍などの「占領
支援」と見なされている。
日本帝国主義には、グロ
ーバル化する独占資本（多

自衛隊のイラク派兵について、日本は紛れもなく「ラク戦争の参戦国・「戦争する国」になった。小泉政権は、このイラクへの派兵によって本質的には、日本をイラク戦争に参加させたとされる。当事者に、また米国の占領政策の片棒をかづぐ侵略の側に立たせたと言える。レバノン紙アル・ムスクバ（12・1付）は、「日本がアラブの国の占領に加わる利益は何か」「アラブ世界は日本に敵対しないではない。なのになぜ、いま日本はアラブ・イスラム世界に敵対しようとするのか？」

よ
ながら暮らすことを拒否す
る」(アシシュの1・20)
世界で最も危険な戦争産
業シユに及ひて言つてや
なければならない。
「手口との戦い」を掲
げ唯一の回答だ」と信じ
んとするアシシュ政権は、
して英國のブレアとともに、
米国の片鱗をかつぎいつか
に派兵一参戦した小泉政権
こそ世界の民衆を脅威にし
らす「悪の枢軸」と呼ぶる
やうだわ。この悪意はどう
に問わなければならぬといふ
は、「たくさんの労働者

て裏付けられたと言える。存在しない兵器を「実に戦争をしかけ人々を殺戮していく」といって、「復讐支援」するというのは、窮屈の、「マッチ・ポンプ」である。これが帝国主義の本性に他ならない。脅威とされた大量破壊兵器がイラクにはなかつたことは誰の目にも明らかだ。それなのに米軍はなぜイラクにいるのか。イラクに民主主義をもたらすと言うのなら、なぜ米軍は占領を止め直ちに撤退しないのか。

日本政府がどう強弁しようと、「イラクでは戦争が

RADICALにINTERNATIONALに燃やせ! 反戦の大炎

イラク反戦の
巨大なうねり

昨年、世界を最も揺さぶった出来事は、言うまでもなくアメリカ・ブッシュによるイラク戦争であり、これに反対して世界中で嵐のように巻き起こった反戦運動であった。

アメリカ・ブッシュ政権は、石油自衛の戦争をこまかす方便として「大量破壊兵器を保有したイラクの脅威が差し迫っている」という大嘘で世論を欺き、イラクを侵略・占領した。だが、圧倒的な軍事力を用いて占領することができて、力ずくで人々を従わせる手段とする限り、民衆の怒りを賣り抵抗をおしどめることはできないのだ。それはイスラエルに占領されているパレスチナ民衆の抵抗を見ても分かるように歴史も明らかなどだ。

イラク情勢はますます泥沼化し、「イラクのパレスチナ化」が進んでいる。米軍主導のイラク占領政策の敗、テロとの戦いの誤算、そして「反テロ国際協調体制」と「アッショードクトリン」(先制攻撃戦略)自体の破綻もまた誰の目にも明らかになってきた。

紛れもなくイラク戦争、占領は、世界の世論を二分する对立軸になつてきている。

イラク・中東を巡る情勢、

軍に協力している」という怒りの声がすでに響がって

いる。石油自衛にてイラク民衆の占領への抵抗が、今後の世界の行方を左右する決定的な要因になつてるのである。まさにいま、世界は、ベトナム反戦運動以来の大きなうねりを見せてイラク反戦運動をモーメン

ト(製機)にしてダイナミックな変革の渦中にあれる可能性が十分にある。

自衛隊にもし犠牲が出

れば、小泉政権は、武力行

政権に協力する自衛隊の派

使を禁じた憲法に制約があ

る。むしろ逆に遠くのもの

からだと責任を転嫁し

て自衛隊員を「改憲の人

柱」にしようと考へている

のだ。しかし、自衛隊がイ

ラク人を殺傷したり自衛隊

員が泥沼に陥り、そ

れなると「復讐支援」の名分

も吹っ飛び。小泉政権内部

の足元も揺らぎ(公明党と

の亀裂も拡大)、政権自体

の「命取り」になる可能性

もありえる。それも世論の

動向次第だ。

小泉政権は、世論が大き

く三分された中で「法律的

にも政治的にも無理を重

ね」(2月3日付「朝日」

社説)イラクへの自衛隊の

派兵を強行した。自衛隊は

アメリカ・ブッシュ政権に

追従するメッセージとして

日本政府の政治的恩恵によ

つて送られたと言える。

「国際貢献のため、復興支

援のため」と称して「米国

への貢献度を競うだけ」

(酒井啓子、2月3日付

「朝日」)の派兵に他ならない。

小泉政権は、戦後越える

ことができないできた本格

的な海外派兵という一線を

越えた。だが小泉政権にと

つて自衛隊のイラク派兵一

敗も、また誰の目に

も明らかになってきた。

紛れもなくイラク戦争

は「自衛隊は石油のため米

軍に協力している」という

怒りの声がすでに響がって

いる。石油自衛にてイラク

民衆への抵抗が、

今後の世界の行方を左右す

る決定的な要因になつて

るのである。まさにいま、

世界は、ベトナム反戦運動

以来の大きなうねりを見せ

て反戦運動をモーメン

ト殺す可能性も、イラク側

のことが、いま「新しい左

翼」に問われている最も重

大な課題だ。

イラク反戦運動を皮グロ

ー・バーリズム運動と結び付

い反戦世論は衰えていな

い。韓国民衆の反米・反戦

世論の力を無視して「第2

次朝鮮戦争」に打って出る

國政府は、「第2次朝鮮戦

争」に備えるよりも対米関

係を重視したイラク派兵を

決定している。このことに

占領軍は撤退せよ! イラ

ク・パレスチナ、全ての地

を盛り上げていく中で伝え

ていかなければならぬ。

重ねて断言する。イラク

の反戦世論は衰えていな

い。韓国民衆の反米・反戦

世論の力を無視して「第2

次朝鮮戦争」に打って出る

國政府は、「第2次朝鮮戦

争」に備えるよりも対米関

係を重視したイラク派兵を

決定している。このことに

占領軍は撤退せよ! イラ

ク・パレスチナ、全ての地

を盛り上げていく中で伝え

ていかなければならぬ。

重ねて断言する。イラク

の反戦世論は衰えていな

い。韓国民衆の反米・反戦

世論の力を無視して「第2

次朝鮮戦争」に打って出る

國政府は、「第2次朝鮮戦

争」に備えるよりも対米関

係を重視したイラク派兵を

決定している。このことに

占領軍は撤退せよ! イラ

ク・パレスチナ、全ての地

を盛り上げていく中で伝え

ていかなければならぬ。

重ねて断言する。イラク

の反戦世論は衰えていな

い。韓国民衆の反米・反戦

世論の力を無視して「第2

次朝鮮戦争」に打って出る

國政府は、「第2次朝鮮戦

争」に備えるよりも対米関

係を重視したイラク派兵を

決定している。このことに

占領軍は撤退せよ! イラ

ク・パレスチナ、全ての地

を盛り上げていく中で伝え

ていかなければならぬ。

重ねて断言する。イラク

の反戦世論は衰えていな

い。韓国民衆の反米・反戦

世論の力を無視して「第2

次朝鮮戦争」に打って出る

國政府は、「第2次朝鮮戦

争」に備えるよりも対米関

係を重視したイラク派兵を

決定している。このことに

占領軍は撤退せよ! イラ

ク・パレスチナ、全ての地

を盛り上げていく中で伝え

ていかなければならぬ。

重ねて断言する。イラク

の反戦世論は衰えていな

い。韓国民衆の反米・反戦

世論の力を無視して「第2

次朝鮮戦争」に打って出る

國政府は、「第2次朝鮮戦

争」に備えるよりも対米関

係を重視したイラク派兵を

決定している。このことに

占領軍は撤退せよ! イラ

ク・パレスチナ、全ての地

を盛り上げていく中で伝え

ていかなければならぬ。

重ねて断言する。イラク

の反戦世論は衰えていな

い。韓国民衆の反米・反戦

世論の力を無視して「第2

次朝鮮戦争」に打って出る

國政府は、「第2次朝鮮戦

争」に備えるよりも対米関

係を重視したイラク派兵を

決定している。このことに

占領軍は撤退せよ! イラ

ク・パレスチナ、全ての地

を盛り上げていく中で伝え

ていかなければならぬ。

重ねて断言する。イラク

の反戦世論は衰えていな

い。韓国民衆の反米・反戦

世論の力を無視して「第2

次朝鮮戦争」に打って出る</

派兵反対の声を3・20世界同時反戦行動へ



2・8自衛隊イラク派兵反対闘争に決起!
宮下公園から渋谷をデモする反戦闘争実の隊列。

1・11三里塚旗開き 敷地内デモ勝ち取る

1月11日、三里塚現地において新年デモと04年団結旗開きが行われた。午前中は、開拓道路で反対同盟先頭に約100名が結集して集会が持たれた。伊藤信晴さんが反対同盟の2004年闘争宣言を読み上げる。「新年を迎えて、反対同盟はますます意気高く闘い抜いています。成田空港民営化の

ための暫定滑走路延長攻撃を粉碎し、成田空港を使つた自衛隊のイラク出兵と総力をあげて闘う決意である」との力強い闘争宣言を全員で確認。続いて北原鉄治事務局長が、反対同盟38年闘争の意義を述べ、派兵阻止闘争と国際連帯を訴えた。顧問弁護団の葉山岳夫さんのあいさつ。各支援

団体のアピールがそれぞれ読み上げられた。反戦実行各団体の決意表明を通じて、渋谷の繁華街を「自衛隊派兵許すな!」を力強く訴えデモを開いた。

自衛隊のイラク派兵が開始された。航空自衛隊本隊は既に1月末までにクウェートに入り、2月7日には陸上自衛隊本隊(第1陣・約90人)がイラクに入り、第2陣以降の主力部隊は2月下旬から3月にかけてイラクに入るという方針だ。

日の丸をつけた重武装の部隊が装甲車で登場し、要塞が築かれて構築する姿は、戦地への派兵そのものである。イラクの民衆から見れば、紛れもなく占領軍の一部にほかならない。

小泉政権は1月30日、衆院イラン特別委員会で質疑を行った。一方で自衛隊先遣隊の役割に「サマワは派遣を歓迎している」との報道の誤りが発表され、「復興支援」が米帝のイラク侵略戦争への加担と参戦であることを表明したのである。

かかる暴挙にマスコミの多くは「報道規制」を追認するとして「大本營発表」

自衛隊派兵承認案
強行採決彈劾!

れば、紛れもなく占領軍の一部にほかならない。

小泉政権は1月30日、衆院イラン特別委員会で質疑を行った。一方で自衛隊先遣隊の役割に「サマワは派遣を歓迎している」との報道の誤りが発表され、「復興支援」が米帝のイラク侵略戦

争への加担と参戦であることを表明したのである。

かかる暴挙にマスコミの多くは「報道規制」を追認するとして「大本營発表」

2・8反戦闘争実渋谷デモに決起

この間、各地で集会やデモ、新聞への意見広告などが行われ、派兵反対の声が盛り上がりつつある。1月11日には文化人らが緊急呼びかけた「アクション11」(1時11分に全国一斉に音を出して反戦をアピールする試み)の東京集会

2月8日には、反戦実行委員会で「イラク派兵反対! 2・8反戦集会」が渋谷・宮下公園で行われ、約60名が結集した。連帯の本隊の隊旗授与式の場で、アイヌコムは共同行動(AWC)日本連合代表の斎藤一雄さん、破防法・組討に対する共同行動(AWC)日本連合代表(大庭一雄さん)、破防法・組討に対する共同行動(AWC)韓国委員会の「2・8集会激励メッセージ」、AWC韓国委員会の「2・8集会激励メッセージ」、

沖縄・1坪反戦地主会北部ブロックのアピールがそれぞれ読み上げられた。反戦実行各団体の決意表明を通じて、渋谷の繁華街を「自衛隊派兵許すな!」を力強く訴えデモを開いた。

いま世界は、時代が大きく変わった節目、大いなる時代の過渡期・転換期にあると言える。情勢がドラマチックに変化する時には、往々にして、闘争主体が情勢の後追いにあくせくしたり、ついて行けなかったり

希望・理想・情熱怒り・連帯・解放

闘うのは、全世界の団結ではなく通行人の反応が良く多くの人がどうを受け取った耳を傾け、有意義な取り組みとなった。

この間、各地で集会やデモ、新聞への意見広告など

が行われ、派兵反対の声が

盛り上がりつつある。1月

11日には文化人らが緊急

呼びかけた「アクション1

11」(1時11分に全国一

斉に音を出して反戦をアピ

ールする試み)の東京集会

1月25日には、WORLD PEACE NOW呼びかけの「もう戦争はない」(兵中止を求めます)集会に、私たちは自衛隊のイラク派兵中止を求めます! 開催地は日比谷野音に450人、1月25日には、WORLD PEACE NOW呼びかけの「もう戦争はない」(兵中止を求めます)集会に、私たちは自衛隊のイラク派兵中止を求めます! 開催地は日比谷野音に450人、

1月25日には、WORLD PEACE NOW呼びかけの「もう戦争はない」(兵中止を求めます)集会に、私たちは自衛隊のイラク派兵中止を求めます! 開催地は日比谷野音に450人、



1・18日雇全協反失業総決起集会。
山谷越年越冬闘争をテーマとする全国の隊列。



山谷越年越冬闘争。拠点のセンター前で
夕食の炊き出しに並ぶ労働者。



1月2日、映画「山谷」をセンター前で上映。
山谷闘争団の故・南さんの演説シーン。

労働行政と元請け、ゼネコンの根幹を撃つ 朝日建設争議の勝利と団結を

荒木 剛

朝日建設による労働者虐殺と東京都による公園アン一对一掃討という文字通り、「黙っていたら殺される」という攻撃の中でも闘い抜かれた山谷越年越冬闘争と、日雇全協反失業総決起集会は、労働者の誇りと尊厳を奪い返し、闘い取る布陣を打ち固めた。

「飯場層の仲間との合流を勝ち取る」を合言葉に越年期に集中して取り組ま

名の仲間との合流を勝ち取

掘・聞き取りは、新たに6

月に引き続き山梨県・都留

労基署行動として闘い抜かれた。新たに合流した被害

労働者とともに取り組まれた。新たに合流した被害

労働者とものとして怒りの声が叩きつけられた。

朝日建設グループ企業が未だに存続し、そこで働く

労働行政と元請け交渉を

組みとして第3弾の朝日建

設争議団行動を準備中だ。

労基署・元請け交渉をして鮮明となった労働者虐

殺の問題がある。

労働者の権利が踏みにじられ、あぐくは殺されてい

るという事態に無責任を決

底して暴き、追及し、社会

化していくにはならない。

もう一方で、昨年末に明

らかになった東京都の公園

一掃計画に抗する闘いが開

始された。当該地域の上野

・隅田公園での寄り合いの

上で2月3日、台東区交渉

・隅田公園での寄り合いの

上で2